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ATA N° 017/2013 
 

Aos quinze dias do mês de julho do ano de 2013, às 19 horas, 
na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, 
a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; 
Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, 
como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, Henrique 
Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir Sebben. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão. O Presidente cumprimentou 
todos os presentes, solicitando, desde logo, a leitura da ata 
da Sessão anterior. Lida a ata, a mesma foi apreciada e 
votada, restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, 
solicitou a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. 
Ofícios: Nº 197/13, encaminhando cópia das Leis Municipais 
de números 1.332/13, 1.333/13 e 1.334/13, sancionadas pelo 
Executivo Municipal, no dia 26 de junho de 2013, nº 198/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 011/13, celebrado com 
o Coral São José Roca Sales, no dia 26 de junho de 2013, nº 
210/13, encaminhando Projeto de Lei nº 043/13, que autoriza 
abertura de Crédito Especial no valor de R$ 30.000,00, visando 
aplicação de recursos vinculados, provenientes do Fundo 
Nacional de Assistência Social; nº 211/13, encaminhando 
Projetos de Leis números 044/13, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com o Grupo dos 
Amigos da Melhor Idade, cujo objeto é o repasse de recursos 
no valor de R$ 1.800,00, e nº 045/13, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com a Associação 
Cultural Metamorfose Multishow, cujo objeto é o repasse de 
recursos no valor de R$ 3.600,00; nº 212/13, encaminhando 
Projeto de Lei nº 046/13, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a realizar despesas até o limite máximo de R$ 
11.500,00, com a organização e realização do evento para a 
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Escolha das Soberanas do Município, nº 241/13, 
encaminhando cópia das Leis Municipais de números 
1.335/13, 1.336/13, 1.337/13, 1.338/13, 1.339/13 e 1.340/13, 
sancionadas pelo Executivo Municipal no dia 02 de julho de 
2013, nº 215/13, encaminhando cópia do Convênio nº 012/13, 
celebrado com a Associação Roca-Salense de Voleibol – 
ARV, no dia 02 de julho de 2013, nº 216/13, encaminhando 
cópia do Convênio nº 013/13, celebrado com o Coral 
Jubilate de Roca Sales, no dia 02 de julho de 2013, nº 217/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 014/13, celebrado com 
o Coro de Meninas do Colégio Scalabriniano São José, no dia 
02 de julho de 2013. Expediente do Legislativo: Indicações: Nº 
055/13 e nº 059/13 do Vereador Cristian Prade, e nº 064/13, do 
Vereador Gilmar Dilkin. Requerimento nº 021/13 do Vereador 
Henrique Pivatto. Expediente Externo: Convites: Do Presidente 
da AVAT, Vereador Leo Mota, para participarem do 4º 
Encontro de Legislativos, com palestra sobre Sustentabilidade, 
na cidade de Doutor Ricardo, no dia 20 de julho, com início 
às 8:30 horas. Da CODEVAT, para participar de uma reunião 
para tratar do tema dos Pedágios e demandas de 
infraestrutura da região, no dia 17 de julho de 2013, às 16 
horas, na sala 406 do prédio 03, na Univates, em Lajeado. 
Prosseguindo, o Presidente, com a concordância do Plenário, 
colocou, individualmente, os Projetos de Leis números 043/13, 
044/13, 045/13 e 046/13, que foram protocolados na Sessão, 
para apreciação e votação de forma imediata. Depois de 
apreciados, foram votados e aprovados, por unanimidade. O 
Presidente solicitou às Comissões para apresentar o parecer 
sobre o Projeto de Lei nº 040/13, que concede incentivo a 
empresa ILEX, que estava baixado. O Vereador Henrique 
Pivatto, relator, apresentou o parecer das Comissões, 
favorável ao projeto, de forma unânime. Assim, o Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº 040/13, para apreciação e 
votação do Plenário. Depois de apreciado, foi votado e 
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aprovado, por unanimidade. Ao dar o seu voto, o Vereador 
Osmar desejou sucesso às novas empresárias, dizendo que é 
um orgulho para Roca Sales, desejando sorte e sucesso. O 
Vereador Braulio endossou as palavras do Vereador Osmar. O 
Vereador Cleber, também endossou as palavras do Vereador 
Osmar, afirmando que o projeto foi remetido para às 
Comissões, para seguir os trâmites legais. Por fim, desejou boa 
sorte às empresárias. Em nome da Câmara, o Presidente 
desejou toda a sorte às empresárias, dizendo que a Casa 
Legislativa estará sempre de portas abertas para recebê-las. 
A seguir, solicitou às Comissões, para apresentar o parecer do 
Requerimento nº 021/13, do Vereador Henrique Pivatto, no 
sentido de ser disponibilizadas ao Plenário, pelo setor 
responsável, informações referentes aos procedimentos 
adotados quanto aos aluguéis pagos pelo Município às 
empresas aqui instaladas, bem como sobre as doações de 
terrenos já feitas no parque industrial, e, incentivos para novas 
e pequenas empresas. O Vereador Braulio, Presidente, fez a 
leitura do parecer, que foi favorável a aprovação. 
Prosseguindo, o requerimento nº 021/13, foi colocado para 
apreciação e votação do Plenário, restando aprovado, por 
unanimidade. Dando prosseguimento, o Presidente 
comunicou que recebeu do Tribunal de Contas do Estado, o 
processo de contas, de nº 879-0200/11-8, do Executivo 
Municipal, referente ao exercício de 2011, para julgamento 
nos termos do parágrafo 2º do artigo 31 da Constituição 
Federal. Assim, remeteu às Comissões, para análise e parecer. 
O Vereador Osmar apresentou relatório da viagem que fez a 
Porto Alegre, acompanhado do colega de partido Henrique 
Pivatto, do Presidente da Câmara Paulo G. Koste, e do 
Prefeito Municipal. De início pediu desculpas ao Presidente do 
Sindicato dos Trab. Rurais de Roca Sales, Senhor Egon 
Schneider, pois na reunião passada não lembrou de 
mencionar o seu nome, que fez parte da comitiva que foi a 
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Porto Alegre, para tratar assuntos relacionados com o 
asfaltameno da RS 129. O Vereador Osmar informou que no 
dia 05 de julho estiveram no Gabinete do Secretário Bussato, 
em Audiência para tratar sobre às horas máquinas, para o 
nosso interior do Município. Disse que ficou acertado que as 
máquinas vêm para Roca Sales, não sabendo informar, 
entretanto, quantas máquinas e quantas horas. Registrou, 
ainda, que pela parte da manhã tiveram uma reunião para 
tratar o assunto da rede d’água da Linha Julio de Castilhos. O 
Secretário Bussato, comunicou que o pedido será atendido, 
provávelmente ainda este ano. Na parte da tarde, estiveram 
com o Secretário Afonso Motta. Para relatar sobre este 
encontro, o Vereador passou a palavra ao colega Henrique 
Pivatto. O Vereador Henrique disse que a comitiva era 
composta pelo Prefeito, Secretário de Obras, Secretário da 
Agricultura, o Presidente da Câmara, ele e o Vereador 
Osmar. Entre os vários assuntos tratados nesta secretaria, o 
Secretário da Agricultura buscou recursos de R$ 80.000,00, 
para dejetos de suínos, sendo que o objetivo é fazer novos 
reservatórios, para armazenar os dejetos. Na Secretaria, 
tiveram a informação, também, que o Município será 
contemplado com uma VAN e uma ambulância – UTI – 
Móvel. O Vereador Pivatto convidou a todos para 31ª Festa 
Tradicional, do Colono e do Motorista, no Arroio Augusta Alta, 
no dia 21 de julho, com procissão motorizada, saíndo do 
Posto Volken às 9:30min. O Vereador parabenizou a equipe 
do Arroio Augusta Alta, que foi campeã no Campeonato de 
Futsal, organizado pelo Coordenador de Esportes do 
Município, Senhor Renato Bianchi, por sua vez, muito bem 
organizado. O Presidente agradeceu o convite do Vereador 
Osmar e do Prefeito Municipal, para representar a Câmara 
de Vereadores de Roca Sales, na Audiência com o Secretário 
Afonso Motta, sentindo-se valorizado pelo convite, Afirmou 
que foi bem recebido, e que sentiu que Roca Sales vai ser 
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beneficiado com às horas máquinas. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: 
Devidamente inscrito, se manifestou o Vereador Cleber 
Scottá, dizendo que teria dois assuntos: O primeiro sobre o 
Encontro que será realizado em Doutor Ricardo, no próximo 
sábado, dia 20 de julho, afirmando que serão proferidas 
palestras para o aperfeiçoamento dos participantes. O 
segundo, se refere à questão que os colegas Pivatto e Osmar 
falaram, sobre os recursos que o nosso Município foi 
contemplado. Disse que ficou muito feliz por receber uma 
ligação da Chefe de Gabinete do Governo Cherini, onde foi 
informado que Roca Sales foi contemplado com recursos de 
R$ 408.000,00 para adquirir uma Unidade Básica de Saúde, e 
outro recurso  foi R$ 50.000,00, para um carro na área da 
Saúde. Disse, ainda, que, alguns destes pedidos foi reforçado, 
pessoalmente, no encontro do PDT, que foi em Fazenda 
Vilanova, com o próprio Secretário da Saúde do Estado, 
Senhor Ciro Simonis. Depois, o Presidente colocou ao Plenário 
a proposta para a Câmara custear as despesas tidas pelos 
Vereadores que participarão do Encontro da AVAT, no dia 20 
de julho, na cidade de Doutor Ricardo. Os Vereadores, por 
unanimidade, concordaram com o que fora proposto. A 
seguir, foi convidado o Coordenador de Esportes do 
Município, Senhor Renato Bianchi, presente a sessão, para 
falar sobre o relatório das atividades do setor, desenvolvidas 
no primeiro semetre, bem como o que pretende desenvolver 
no segundo semestre. Depois de lido o relatório pelo 
Presidente, o convidado esclareceu todas as dúvidas dos 
Vereadores, no que se refere as atividades relatadas. 
Prosseguindo, o Presidente parabenizou, em nome da 
Câmara, o STR, por seu Presidente Egon Schneider, pelo belo 
visual do imóvel de propriedade do Sindicato, inclusive as 
calçadas, em decorrência da reforma feita do prédio, o que 
vem beneficiar todos os usuários. Nada mais havendo a se 
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tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. Sala 
das Sessões, 15 de julho de 2013. 
 
Paulo G. Koste      Cristian A. Prade    
  Presidente          Secretário  
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